
Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Marian Offman
Stadtrat Dr. Reinhold Babor
Stadträtin Heike Kainz
Stadträtin Ulrike Grimm
Stadtrat Max Straßer
Stadtrat Johann Stadler

ANTRAG

12.05.2016

Bankgebühren für Senioren senken

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Landeshauptstadt München bittet die Stadtparkasse München um Vorschläge, ob die kürzlich angehobenen Gebühren von Münchner Kundinnen und Kunden, die Grundsicherung im Alter beziehen, reduziert werden können.

Begründung:

Für Münchner Seniorinnen und Senioren, die Leistungen der Grundsicherung beziehen, ist jeder Euro Gebührenerhöhung eine große Belastung. Gerade ältere Menschen können nicht auf das kostengünstige Online-Banking umstellen um damit die Gebühren zu sparen.

Marian Offman, Stadtrat

Dr. Reinhold Babor, Stadtrat

Heike Kainz, Stadträtin

Ulrike Grimm, Stadträtin

Max Straßer, Stadtrat

Johann Stadler, Stadtrat